
Veranstaltungs-Information in Leichter Sprache 

Transfer-Forum am 13. April 2022 

 

Was ist das Transfer-Forum?  

Transfer ist das schwierige Wort für: Austausch.                             

Austausch heißt: Menschen teilen ihr Wissen. 

Austausch findet gut auf einem Forum statt. 

Ein Forum ist ein Versammlungs-Ort oder ein digitaler Raum im Internet. 

Auf einem Forum werden Fragen gestellt und beantwortet. 

Menschen tauschen Ideen und Meinungen miteinander aus. 

 

Das Transfer-Forum ist eine Veranstaltungs-Reihe von s_inn. 

s_inn ist ein Projekt von der Katholischen Hochschule Nordrhein-Westfalen. 

Hier bekommen Sie mehr Informationen über das Projekt in Leichter Sprache. 

 

Wie funktioniert das Transfer-Forum? 

Das Transfer-Forum findet mehrmals im Jahr statt.  

Die Menschen treffen sich über das Internet. 

Oder persönlich. 

https://www.s-inn.net/leichte-sprache


Bei jedem Transfer-Forum gibt es einen Gesprächs-Leiter.                                                              

Das ist Tristan Steinberger. 

 

Es sind auch immer Fach-Leute beim Transfer-Forum dabei.  

Fach-Leute kennen sich mit einem bestimmten Thema sehr gut aus. 

Jedes Transfer-Forum hat ein anderes Thema. 

Zum Beispiel: Straftaten im Internet.       

 

Was ist das Thema beim nächsten Transfer-Forum? 

Beim nächsten Transfer-Forum geht es um das Thema Cybergrooming. 

Das Wort Cybergrooming ist Englisch. 

Man spricht es so aus: Zei-ber Gruh-ming. 

Cybergrooming bedeutet:  

Erwachsene suchen im Internet Kontakt mit Kindern und Jugendlichen. 

Das funktioniert über: 

• soziale Medien wie zum Beispiel facebook   

• Online-Spiele. 

 

Die Erwachsenen haben bei der Kontakt-Aufnahme böse Absichten. 

Sie denken dabei oft an Sexualität. 

 



Das bedeutet zum Beispiel: 

Die Erwachsenen fragen Kinder und Jugendliche nach privaten Bildern. 

Das ist verboten! 

 

Viele Erwachsene bekommen aber keine Strafe. 

Warum? 

• Kinder und Jugendliche merken nicht, dass sie Opfer sind. 

• Sie vertrauen den Erwachsenen. 

• Sie erkennen die Gefahren im Internet nicht. 

Das wissen die Erwachsenen ganz genau. 

Sie benutzen Kinder und Jugendliche für ihre sexuellen Wünsche. 

Cybergrooming ist deshalb eine Gefahr. 

Das Transfer-Forum macht auf diese Gefahr aufmerksam.   

 

Wann ist das nächste Transfer-Forum? 

Das nächste Transfer-Forum ist am 13. April 2022. 

Das Transfer-Forum ist ab 16:00 Uhr. 

Es geht bis 18:30 Uhr. 

Das Transfer-Forum findet digital statt. 

 



Wer spricht beim Transfer-Forum?  

Beim Transfer-Forum spricht Frau Karla Verlinden. 

Frau Verlinden ist Professorin an der katho. 

Sie will verschiedene Fragen beantworten: 

• Was ist Cybergrooming? 

• Wie schützt man Kinder und Jugendliche vor Cybermobbing? 

• Wo finden Eltern und Opfer Hilfe? 

 

Sie interessieren sich für das Transfer-Forum? 

Schreiben Sie eine Nachricht an: t.steinberger@katho-nrw.de 

Oder melden Sie sich über diesen Link für das Transfer-Forum an: 

Transferforum Cybergrooming - s_inn (s-inn.net) 

Wichtig: Die Veranstaltung findet nicht in Leichter Sprache statt. 

Wir berichten nach der Veranstaltung gerne in Leichter Sprache! 

 

Übersetzung Leichte Sprache 

Laura Verena Corsten 

Die E-Mail-Adresse ist: l.corsten@katho-nrw.de 

Übersetzung nach den Regeln vom Netzwerk Leichte Sprache e. V. 

 

Prüfung Leichte Sprache 

Prüfgruppe Leichte Sprache Caritas Wertarbeit, Köln 

mailto:t.steinberger@katho-nrw.de
https://www.s-inn.net/veranstaltungen/transferforum
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